

# MAGAZINE

## UB Jajaki Kerjasama dengan Enam Lembaga Pendidikan di Eropa

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.MAGZ.CO.ID](http://KOTAMALANG.MAGZ.CO.ID)

Nov 24, 2022 - 21:37



*Prof Hakim Saat Menyerahkan Souvenir Reog kepada Duta Besar KBRI Bern Muliaman Darmansyah Hadad*

KOTA MALANG - Tim Bidang Kemahasiswaan Universitas Brawijaya (UB) yang dipimpin oleh Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan, Alumni dan Kewirausahaan Mahasiswa Prof. Dr. Abdul Hakim, M.Si. melakukan inisiasi kerjasama ke sejumlah Atase Pendidikan di Eropa untuk pertukaran mahasiswa baik dibidang akademik maupun non akademik.

Prof. Hakim yang didampingi oleh dr Eriko Prawestiningtyas, SpF, Dr. rer. pol. Romy Hermawan., S.Sos., MAP beserta staff melakukan kunjungan selama enam hari (6/11-11/11/2022) di KBRI Bern, KBRI Berlin, KBRI Praha, dua universitas di Jerman dan Polandia, serta satu Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM) di Berlin.

Koordinator kegiatan dr Eriko Prawestiningtyas, SpF menjelaskan kegiatan ini akan membuka peluang untuk merintis kerjasama dalam bidang seni budaya, mengembangkan dan meningkatkan model pertukaran mahasiswa (student Exchange) antara perguruan tinggi terkemuka di Jerman dan Polandia yang mendukung kegiatan Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM).

“Kunjungan ke sejumlah lembaga pendidikan di Eropa diutamakan bagi perguruan tinggi yang bisa bekerjasama dengan UB dalam pencapaian target kinerja sesuai IKU khususnya IKU 2 dengan mempertimbangkan keunggulan dan performa universitas melalui peringkat internasional sekaligus keunggulan dan peluang yang bisa disejajarkan dengan universitas tersebut,”kata dr. Eriko.



dr. Eriko diterima Vice Rector for International Coperation Adam Mickiewicz University Poznan, Prof. UAM. dr hab. Rafal Witkowski

Dosen FK tersebut berharap awal kunjungan tersebut akan semakin meningkatkan wawasan, membuka peluang utk dilanjutkan ke tahap berikutnya untuk realisasi pengiriman mahasiswa maupun dosen dan pemilihan lokasi bukan hanya dari penajakan awal saja namun sudah dipilih sesuai dengan kriteria kebutuhan terutama terkait Program MBKM dan yang telah menjalin mitra sebelumnya dengan UB.

Dalam kunjungannya ke KBRI Berlin di Jerma dihasilkan tindak lanjut berupa inisiasi UB untuk menciptakan perkebunan bambu dalam mendukung terciptanya mengembangkan industry berbasis bambu sebagai bagian dari optimalisasi potensi sumber daya alam sekaligus sebagai bagian dari upaya penghijauan dan mewujudkan kompensasi emisi CO2 dan UB dapat melakukan kerjasama pemerintah Jerman dalam rangka riset tentang tanaman bambu melibatkan dosen dan mahasiswa yang difasilitasi oleh KBRI Berlin-Jerman.



Tim UB Bersama PROF. DR. Muhammad Ashfaq, MBA Sebagai Academic Director International IU

Pada kunjungan di KBRI terakhir yakni pada tanggal 10 November 2022 di KBRI Praha Ceko Slowakia didapatkan tindak lanjut yakni UB dapat menjalin Kerjasama dengan beberapa Perguruan Tinggi di Ceko Slowakia dengan pertimbangan biaya hidup yang relatif terjangkau serta didukung oleh fakultas-fakultas dapat menginisiasi kerjasama pengiriman mahasiswa magang ke negara Ceko Slowakia dengan fasilitasi dari KBRI Praha-Ceko Slowakia.



Rombongan diterima oleh Kedubes Praha Kensity Dwi Ekaningsih.



Bersama Dutabesar KBRI Berlin

Kunjungan berikutnya adalah menuju 2 universitas besar di Jerman dan di Polandia, yaitu IU Applied Science University Berlin Jerman bertujuan untuk menjalin kerjasama terutama dalam mendapatkan gambaran pengelolaan dan pengembangan softskill bagi mahasiswa dan alumni serta mengetahui aktifitas mahasiswa IISMA UB yang sedang berkesempatan menjalani international student mobility di universitas tersebut, serta menyampaikan gambaran terkait program transfer kredit bagi mahasiswa. Juga pada tanggal 10 November 2022 tim berkunjung sekaligus menindaklanjuti Kerjasama yang telah terjalin pada tahun 2019 dengan Adam Mickiewicz University (AMU), Pozna Polandia untuk bersama merealisasikan kerjasama antar 2 institusi Pendidikan terkemuka terutama dalam pertukaran mahasiswa baik akademik dan non akademik, terbuka peluang lebar dan bahkan telah disiapkan Program Summer School oleh AMU bagi mahasiswa UB untuk bersama memperluas wawasan baik keilmuan dan budaya masing-masing serta untuk menunjang kegiatan Kemendikbud dengan kegiatan Kampus Merdeka Merdeka Belajar.

Kunjungan yang tidak kalah penting pada hari yang sama yakni tanggal 10 November 2022 adalah mengunjungi sebuah institusi Lembaga semi Otonom (NGO) Watch Indonesia di Berlin untuk menginisiasi program Magang Mahasiswa (Internship student programe) Merdeka Belajar Kampus Merdeka. (\*)